

FDP-Fraktion

## **Postulat „Mehr Verkehrssicherheit“**

Der Gemeinderat wird eingeladen

- zur Überprüfung von Lage und Anzahl der Pacer-Schwellen in den Bereichen der Schulhäuser, Spielplätze und des Alterszentrums.
- Gegebenenfalls ist die Zahl der Schwellen zu erhöhen, damit die Sicherheit der Schüler, der Benutzer und der Bewohner der genannten Institutionen erhöht werden kann.

### Begründung

Es handelt sich nicht um die Einführung von Tempo 30-Zonen, doch soll deren Zielsetzung auf andere Art und Weise erreicht werden. Die Kosten sind geringer als bei den Tempo 30-Zonen.

FDP-Fraktion

A. Märky

20.2.2008